
九龍城區議會轄下

地區設施及工程委員會

潘國華主席 JP 

關注紅磡黃埔街天橋加設座椅及區內花槽管理事宜 

紅磡區是一個典型老舊社區，本區以獨居或雙老長者為主。普遍來說，由於有腳

患問題，長者出入及上落樓梯困難，每步行一段時間，均需稍作休息，公眾座椅

對他們來說極為重要。

過去我們一直反映及爭取更多無障礙設施，要求在天橋加設座椅，以便長者或有

需要人士稍作休息之用；而上屆區議會部門答允會在上址加設座椅，然而工程至

今未開展，現希望部門儘快開展工程。

另外不少市民反映蕪湖街近裕新大廈、寶其利街、老龍坑街花槽管理極之不滿，

花槽經常堆滿垃圾、煙頭、樹枝枯萎等情況。趁新年新景象，期盼部門能夠重新

規劃花盤擺放位置、種植品種及妥善進行花槽管理，讓社區可以轉變得更有朝氣

及活力。 
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